



笑う門には福来る

学校の教育目標
 ○よく考える子
 ○心豊かな子
 ○たくましい子

1.はじめに

2 学期後半が始まりまして 1 週間が過ぎました。冬休みや 3 連休と休みが多く子ども達も中々リズムがつかみにくく、欠席する児童が多く見受けられます。また年明け、コロナやインフルエンザ等の感染症も流行しており安心できない状況があります。〈1/11 現在本校はコロナ陽性 4 人、濃厚接触が 2 人、インフルエンザ感染が 2 人〉お子さんの健康管理をよろしくをお願いします。
 ※インフルエンザに濃厚接触の規定はありません

2,1月6日（金）書き初め会 + 授業参観

授業参観を行いました。年明け早々の参観日でお仕事の休みが取りづらいせいか、いつもの参観日より保護者の方の参観が少なかったように思います。3 年生以上は書き初めを参観していただきました。



3,児童虐待について

子ども達を取り巻く教育課題として「児童虐待」があります。虐待は子どもの成長に大きな悪い影響を及ぼします。虐待とはどういうことをさすのか、また虐待に対する学校の役割を今一度ご確認いただければと思います。

【児童虐待とは】：殴る蹴る等の暴力・性的な行為・閉じ込めたり、食事を与えない・言葉による脅しや無視等があります。

【学校の役割】：虐待の早期発見に務める・虐待と思われる場合すぐに通告しなければならない。

特に通告しなかった場合の学校の責任は重いです。もしかしたら虐待ではないかと疑った時点で通告しなければなりません。どうぞご理解の程をよろしくお願いします。



1/10 の新聞記事

4,ICT活用の授業風景

本校は職員や子ども達の ICT 活用に関しては「市内でもかなり先をいっているな」と感じます。写真は 4-2 の ICT を活用した算数の授業です。デジタル教科書を活用し電子黒板にて図や表を視覚的に児童にわかりやすく授業を行っています。

